

Kapolres Pacitan Ajak Media Bangun Sinergi untuk Pacitan Lebih Baik

Achmad Sarjono - PACITAN.JOURNALIST.ID

May 21, 2024 - 10:40



PACITAN - Dalam rangka mempererat hubungan dan sinergi dengan media lokal, Kapolres Pacitan AKBP Agung Nugroho menggelar kegiatan "Coffee Morning" di Halking Wisma Polres Pacitan pada Senin (20/5/2024).

Acara ini dihadiri oleh puluhan jurnalis dari berbagai media cetak, online, dan elektronik di wilayah Pacitan.

Dalam sambutannya, AKBP Agung Nugroho menekankan pentingnya sinergi antara Polres Pacitan dan media dalam membangun Pacitan yang lebih baik.

"Jangan ada egosentris di antara kita semua," pesannya kepada para jurnalis yang hadir.

Lebih lanjut, AKBP Agung Nugroho juga menyampaikan keprihatinannya atas merebaknya kasus Demam Berdarah Dengue (DBD) di Pacitan.

Dia mengajak media untuk membantu menyosialisasikan kepada masyarakat tentang pentingnya penerapan 3 M (Menguras, Menutup, Mendaur Ulang) untuk mencegah penyebaran DBD.

"Kami harap rekan-rekan media semuanya membantu sosialisasikan kepada masyarakat soal mewaspadaai penyebaran DBD," pintanya.

Selain itu, Kapolres Pacitan juga mengajak media untuk bersama-sama membangun Pacitan yang lebih aman, damai, dan sejahtera.

"Mari berkolaborasi intinya bagaimana membangun Pacitan sehingga tercipta baldatun thayyibatun warabbun ghofur," ajaknya.

Senada dengan Kapolres, Kasubsi Penmas Sihumas Polres Pacitan, Aiptu Thomas Alim Suheni juga mengharapkan media untuk memberitakan secara berimbang dalam mengawal pembangunan di wilayah Kabupaten Pacitan.

"Kami harap rekan-rekan media memberitakan secara berimbang dalam mengawal pembangunan di wilayah kab pacitan," pungkasnya.

Acara "Coffee Morning" ini merupakan langkah positif dalam membangun sinergi antara Polres Pacitan dan media lokal.

Dengan menjalin komunikasi yang baik dan terbuka, diharapkan media dapat membantu menyampaikan informasi penting kepada masyarakat, seperti pencegahan DBD dan pembangunan di wilayah Pacitan.

Media juga dapat berperan aktif dalam mengawal pembangunan di Pacitan dengan memberitakan secara berimbang dan objektif.

Sinergi yang baik antara media dan kepolisian diharapkan dapat berkontribusi terhadap terciptanya Pacitan yang lebih aman, damai, dan sejahtera, sebagaimana yang diimpikan oleh Kapolres Pacitan AKBP Agung Nugroho. (*)